



zugute. Die Umsetzung kann unbürokratisch und pauschal über die Steuer oder Krankenkassen umgesetzt werden. Dieser Ausgleich bietet auch monetäre Anreize für klimafreundliches Verhalten und erhöht die Akzeptanz für Klimaschutz signifikant.

Ein Sozialstaat der Zukunft muss nicht nur soziale Gerechtigkeit sichern, sondern auch die natürlichen Lebensgrundlagen schützen und den Klimawandel ernst nehmen. Denn es erwarten uns sonst katastrophale wirtschaftliche, ökologische und menschliche Verluste, wenn wir die planetaren Grenzen des Wachstums weiterhin überschreiten.

### **Begründung**

Klima, Klima, Klima.

Patrick sagt: Wir nehmen die CO2-Preise und stecken sie einfach ins Klimageld!

...und ich mag Moneten.